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Anwesend: Nika, Roberto, Rene, Max, Tobias K., Matze S., Corn, Anja, Uwe, Cedric, Greini

Protokoll: Roberto Tancredi

Beginn: 13.16 Uhr

Ende: 14.40 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 Faveve
3.2 StuKo

4 ESE
5 Gremienbesetzungen
6 Umfrage zur VS-Einführung
7 Fachschafts T-Shirts
8 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Post ist da, bitte Mentoren-Briefe in der FS abholen.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Faveve

zu TOP 3.2 StuKo

Diskussionsbedarf: Änderung der Vergaberichtlinien der QSM, Bildung einer FS-Meinung nötig!
Nach FS-Sitzung (14:30 Uhr) trifft sich Stuko-AK zur Erarbeitung der QSM-Vergaberichtlinien, Nika (und evtl.
Roberto) geht als studentisches Mitglied des AKs hin. Beschluss über veränderte Vergaberichtlinien wird in nächs-
ter Stuko-Sitzung gefasst. FS-Meinung: Nicht akzeptabel, da nicht transparent und uns das Veto-Recht genommen
wird.

zu TOP 4 ESE
Pflichttermin für alle! Ins Wiki schauen! Dringende To-dos:

• Ersti-Ife überarbeiten! Nika

• Master-Ife EI überarbeiten. Rene

• Master-Ife NEE überarbeiten. Max

• Master-Ife EMob basteln. Nika

• Ifes drucken! Tobi K., Max, Nika

• Grillplanung: wie viel Zeug, wer kauft ein,...? Roberto, Rene machens
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• Weckle/Brezeln: Anja hat organisiert.

• Campusführung für Master-Studenten parallel zu Mentorenprogramm-Führungen. Machens zusammen mit
den Erstis.

• Wie letztes Jahr kleine Mastereinführung nach Erstigrillen (vor Mastereinführung von Yang, die 14:45 an-
fängt). Im Arbeitsraum Einführung für die Master durch aktuelle FS-Master-Leuten!

• Wer sammelt Erstis von FaVeVe-Einführungen ein? Cedric und Matze S. machens.

• T-Shirt-Verkauf, wer machs? Wichtig, mehr Werbung!

• ALLE im FS-T-Shirt kommen!!!

zu TOP 5 Gremienbesetzungen
Folgende Gremien müssen fürs kommende Jahr besetzt werden:
Stuko EI: 4 Mitglieder: alte (Max, Nika, Roberto, Cedric) werden wieder übernommen. Nächstes mal bitte mehr
junge FS’Ler miteinbeziehen.
Stuko Infotech: 1 Mitglied von uns, Corn machts weiter.
Prüfungs-/Zulassungsausschuss EI(/NEE): 1 Mitglied und 1 Stellvertreter, damit nicht einer beides machen muss:
Wird per E-Mail angefragt und in der FS-Sitzung am 22.10. bestimmt. Roberto schreibt E-Mail.

zu TOP 6 Umfrage zur VS-Einführung
Alle Fachschaften sollen eine Umfrage (32 Fragen) online durchführen
Vorschlag: Dauert etwas, daher sollen, am besten ein paar Leute nach der Sitzung dies besprechen und in ein Text-
dokument speichern und dann rumschicken und in nächster FS-Sitzung abstimmen?

zu TOP 7 Fachschafts T-Shirts
Umfrage steht im Intra. Es gibt auch Hoodys.
Bitte ALLE eintragen!!
Roberto schreibt E-Mail.

zu TOP 8 Termine
• nächste eMo-Sitzung 09.10. 14:00 danach Wasen

• nächste FS-Sitzung 22.10. 13:05
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